



居場所カフェ



ほうないカフェ



家庭科ボランティア



ほうない

第6号

村上市立保内小学校

強い力 豊かな心

〒959-3107

村上市下鍛冶屋 264-2

TEL 0254-62-2302

FAX 0254-62-5553

school@honai.murakamied.jp

多くの皆様に支えられて 感謝

校長 見原 仁

10月5日(土)運動会を行いました。ご来賓の皆様はじめ、多くの保護者、地域の方々からお越しいただき、たくさんのご声援をいただきました。子どもたちはご声援のおかげで素晴らしい頑張りを見せてくれました。心より感謝申し上げます。

上記の写真は、2学期に行われた学校での活動の様子です。

一番上は「居場所カフェ」です。1回につき2学級の子もたちが会議室に来て、玄米茶を飲みながらゲームやおしゃべりを楽しんでいます。ふくちゃ cafe 様からご提案いただき、子どもが心から安心してくつろげる場所や空間を提供していただいています。5月から始め、10月11日が最終日となります。子どもたちはとても楽しそうですし、リラックスして過ごしています。希望制ですが、毎回多くの子どもたちが来室しています。

下段左は「ほうないカフェ」です。保内小学校学校運営協議会が行っている保護者や地域の方々に参加するカフェです。保内小学校が地域とともに歩み、さらに地域に愛される学校になるため、参加した方々からお聞かせいただいたお話を地域学習のヒントにして活用することを目指して行っています。年10回、14時～15時30分の間、保内小学校会議室で行っています。9月6日は7名の参加がありました。学校の教育活動へのボランティア協力の情報を伺うことができ、学校にとっては大変ありがたい場となっています。

下段右は「家庭科ボランティア」です。ミシン縫いのボランティアの様子です。毎回5～6名ほどのボランティアの方々に来校され、子どもたちの支援をしてくださいます。1学期は手縫いボランティアにも来ていただきました。地域コーディネーターの方が連絡調整をしてくださいます。子どもの学習も充実し、大変ありがたく思っています。

この他にも、子どもたちへの読み聞かせ、各地域での交通安全ボランティアなど、保内小学校は多くの地域の皆様から支えていただいています。子どもたちの学習が一層充実しますし、学校としても大変ありがたく思っています。心より感謝申し上げます。今後も地域とともに歩む学校づくりをより一層推進してまいります。ご協力をよろしくお願いいたします。

強い力 豊かな心を育む運動会となりました



10月5日（土）保内小学校運動会が行われました。前日の雨のため、職員が朝からグラウンドの水取りを行い、実施することができました。開会式では、両組応援団長の力強い選手宣誓が行われました。その後の競技、徒競走では、子どもたちが精一杯走る姿が見られました。その姿に「頑張れ！」の大きな声援が聞かれました。また、伝統の6年生のメロディーズ。本当に素晴らしい演奏でした。大きな拍手が送られました。

1年生が校外学習へ出掛けました



9月24日（火）1年生がお弁当を持って樽ヶ橋遊園へ校外学習に出掛けました。飼育員の方から動物の説明を聞きながら案内をしていただきました。その後、楽しみにしていたお弁当をおいしく食べました。午後は、ヤギ、アルパカ、ヤクシカなどに餌を与える体験をしました。初めはドキドキしながら手を伸ばしていた子どもも、動物が手の上の餌を食べると、「食べてくれたよ!」と嬉しそうでした。子どもたちは、笑顔で動物との触れ合いを楽しみました。大型遊具でも、みんなで仲良く遊びました。

2年生がまち探検に出掛けました



9月27日（金）2年生が生活科の学習として、まち探検に出掛けました。13カ所のお店や施設を伺うことができました。また、地域の方々に温かく受け入れていただき、貴重な経験がたくさんできました。地域の方々からは、「とっても礼儀正しくて良い子でした。」「質問がんばってましたよ。」とご感想をいただきました。この経験をまとめて、発表活動につなげていく予定です。ボランティアの皆様には、お忙しい中、ご協力いただき大変ありがとうございました。

あらかわあいさつの日



9月27日（金）は「あらかわあいさつの日」でした。荒川教育事務所長、村上岩船地区保護司会の皆様、3名の荒川中学校の生徒からご協力いただき、保内小学校玄関前であいさつの声掛けと、ティッシュ配りをしていただきました。最初は、少し戸惑いを見せていた子どもたちでしたが、だんだんと慣れて、いつものあいさつができていました。